Communiqué de Presse

Press Release

Présidence de M6 Thématique

Jean d’Arthuys, membre du Directoire en charge des activités numériques, va quitter le Groupe M6 pour
rejoindre le fonds d’investissement PAIl partners.

Christopher Baldelli, actuellement Secrétaire Général des Programmes de la chaine M6 qui a rejoint le
groupe en juin 2006, prendra la Présidence de M6 Thématique, structure en charge des chaines
thématiques et numériques du Groupe (Paris Premiére, W9, Téva, Fun TV, M6 Music Rock / Black / Hits,
TF6 et Série Club).

Le Groupe M6 remercie Jean d’Arthuys pour la contribution trés positive qu'’il a apportée au développement
des activités numériques au cours des 10 derniéres années et plus particulierement a la relance de Paris
Premiére, chaine acquise par le Groupe il y a 3 ans, ainsi qu’au lancement de W9, chaine gratuite de la
TNT.

Christopher Baldelli sera rattaché & Thomas Valentin, Vice-Président du Directoire en charge des
programmes.

Neuilly, vendredi 29 septembre 2006

Chairmanship of M6 Thématique

Jean d’Arthuys, Member of the Management Board in charge of digital activities, will leave M6 Group to join
the investment firm PAI partners.

Christopher Baldelli, currently Deputy Head of Programming of M6 channel, who joined the Group in June
2006, is appointed as the new Chairman of M6 Thématique, holding of thematic and digital channels of the
Group (Paris Premiere, W9, Téva, Fun TV, M6 Music Rock / Black / Hits, TF6 and Série Club).

The Group wishes to thank Jean d’Arthuys for his very positive contribution to the digital activities’
development all along the past 10 years, and especially to Paris Premiere’s recovery, acquired 3 years ago,
and to the launch of W9, free DTT channel.

Christopher Baldelli will report to Thomas Valentin, Deputy-Chairman of the Management Board, in charge
of Programming.

Neuilly, Friday 29 September, 2006

Contacts
Investor Relations Claire Roblet croblet@me6.fr +33 141925953
Press Emilie Delozanne edelozanne@m6.fr +331419266 23

M6 Métropole Télévision

89 avenue Charles de Gaulle
92575 Neuilly sur Seine Cedex
www.m6.fr

M6 Métropole Télévision is listed on the Eurolist of Euronext Paris, compartment A
Code MMT, code ISIN : FR0000053225 www.m6finance.com




